
 

COMITATO PROVINCIALE DI VARESE 

VERBALE 3 - 03 

In data 07/05/2021 si è riunito il comitato direttivo in collegamento tramite piattaforma Google 

Meet per proporre e valutare progetti da attuare all’interno del proprio comitato. 

Sono presenti alla riunione: 

Cozzolino Leo 

Colombo Luigi 

Guerra Jenny 

Giuffrida Francesco 

Coppola Carlo. 

L’incontro si apre con la rilettura del verbale della riunione precedente (2-03), vengono eseguite 

alcune piccole correzioni, quindi approvato e si procede alla pubblicazione dello stesso. 

Colombo comunica di aver compilato, firmato e inviato tramite PEC la richiesta di iscrizione al 

Registro provinciale del terzo settore, come da accordi presi nella riunione precedente. 

Il comune di Buguggiate ha informato Colombo, il quale si era reso disponibile per svolgere una 

piccola rassegna estiva con le altre compagnie del comitato provinciale, che non farà serate con 

spettacoli teatrali perché impegnati con i lavori di ristrutturazione del comune. La rassegna viene 

rimandata al 2022. 

Colombo informa di direttivo di aver preso contatti con la Compagnia teatrale “Impronte creative” 

di Cardano al Campo, che svolge circo-teatro. La suddetta compagnia dispone di un ampio spazio e 

si è resa disponibile ad offrire tale spazio per gli incontri del comitato provinciale. Il Colombo ha 

anche parlato della possibilità di svolgere in questo luogo l’Open day  2022 con l’eventuale 

partecipazione di artisti circensi. 

Viene poi definito il programma del WHAT’S NEW di Maggio: Saluti del presidente e presentazione 

dei nuovi membri, presentazione del corso sui social network, chiedere se qualche compagnia 

desidera fare monologo all’open day, domande e dubbi da parte delle compagnie. 

Si discute poi della preparazione open day 2021: viene proposta la data di domenica 19 settembre 

dalle 16:00 alle 20:00 circa. Jenny Guerra propone di chiedere a Giulia Provasoli, insegnate di 

teatro, un piccolo intervento di laboratorio teatrale. Accolta all’unanimità la proposta della mostra 

di locandine e altri materiali di repertorio delle varie compagnie. Proposto da Guerra di preparare 

un video con le foto, anziché stampare tutte le foto, in modo che risulti più economico e 



interattivo. Coppola propone di invitare la scrittrice Iliana Iris Bellussi per svolgere un’intervista. La 

proposta viene accolta all’unanimità. 

Si parla anche dell’approvazione del bilancio. Il presidente condivide lo schermo e mostra la bozza 

del bilancio che viene spiegato ai presenti. Proposta la data di Venerdì 11 giugno per riunire 

l’assemblea provinciale di tutte le compagnie del comitato per l’approvazione bilancio. 

Coppola esprime nuovamente il suo dissenso verso il primo verbale scritto da questo comitato, in 

quanto ritiene che le cose da lui dette non andavano messe a verbale perché “informali”. 

Giuffrida, essendo stato preso di mira dalle parole di Coppola, risponde con queste testuali parole:  

 

<< Quasi voi tutti mi conoscete da tempo e penso che i fatti possano dimostrarvi che abbia sempre 

inteso l’attività teatrale come una grande passione, nella quale dedicarmi anima e corpo con 

grandissimo entusiasmo e spirito attivo e propositivo. 

È proprio per questo modo appassionato e scevro da ogni interesse e mentalità utilitaristica, che 

non posso continuare ad ignorare che, nell’ambito di questo consiglio,siano state messe in 

discussione troppe volte l’onestà, l’integrità e la serietà di alcuni componenti. Me compreso, mio 

malgrado. 

I fatti, come dicevo, parlano da soli e pertanto sono molto tranquillo ma, allo stesso tempo, questo 

tipo di atteggiamento inizia a essere intollerabile. 

Ho purtroppo dovuto constatare come sia stata inibita, fin dal momento della costituzione del 

direttivo, la possibilità di svolgere l’incarico in maniera serena e costruttiva: non posso infatti 

considerare possibile lavorare in un clima nel quale, tra l’altro, in maniera completamente 

infondata, ci si è permessi di qualificare delle normali elezioni quali “atti di pirateria”, “razie”, 

“caccia alle deleghe” e “papocchi” o addirittura si è qualificati come “banditi” i membri del 

consiglio regionale. 

Io intendo il teatro, e prima ancora il rispetto verso le persone, in maniera diversa e non riesco più 

a tacere di fronte a questo vero e proprio “teatrino” diffamatorio e ingiurioso. 

Vi comunico che mi dissocio apertamente da tutte queste propalazioni e, anzi, diffido il signor 

Coppola Carlo ad interrompere immediatamente questo tipo di atteggiamento, in quanto è lesivo 

della possibilità di operare in un clima sereno per il direttivo, a danno del tessuto teatrale 

provinciale.>> 

Tutti i membri del direttivo concordano con le parole di Francesco Giuffrida. Jenny Guerra esorta 

Carlo Coppola a smettere con l’atteggiamento sgarbato, in quanto le questioni personali devono 

rimanere fuori dal comitato direttivo, perché come ricordato da Giuffrida, non permette di 

lavorare serenamente. Guerra dunque afferma che se Coppola continuerà ad avere questo 

atteggiamento, rassegnerà le sue dimissioni. 

Non avendo null’altro da deliberare viene chiusa la riunione e si decide di rivedersi sempre su 

Google Meet venerdì 11 giugno 2021 alle ore 21:00 per approvazione del bilancio. 

 



Buguggiate, 07 maggio 2021 

La segretaria          Il presidente 

Jenny Guerra          Luigi Colombo 

 


